

GIMNASIO VALLEGRANDE

“Crecimiento Continuo en Espiritualidad,
Ciencia e Investigación”

Montería – Córdoba
2025

AÑO DE
LA RECONCILIACIÓN Y EL PERDÓN

PERSONAL GROWTH PLAN
Week from July 28th to August 03rd



CONSIGNA:

“LA INTEGRIDAD DEL HOMBRE
SE MIDE POR SU CONDUCTA, NO
POR SUS PROFESIONES”

Juvenal

HONESTIDAD – VALENTIA

PRIMARY

JUSTIFICATION

Iniciamos una nueva semana de clases con el corazón dispuesto a crecer y a construir relaciones basadas en la lealtad y la honestidad. El fortalecimiento de los valores de honestidad y valentía es fundamental para el desarrollo integral de cualquier organización o comunidad. La honestidad fomenta un ambiente de confianza, transparencia y respeto mutuo, lo cual es esencial para construir relaciones sólidas y duraderas tanto internamente como con externos. Por otro lado, la valentía impulsa a los individuos a afrontar desafíos, tomar decisiones difíciles y actuar con integridad, incluso en situaciones adversas.

Al promover estos valores, se crea un entorno donde la ética y el coraje se convierten en pilares que guían las acciones diarias, contribuyendo a una cultura organizacional más sólida, responsable y resiliente. Además, estos valores inspiran a las personas a ser mejores versiones de sí mismas, promoviendo un crecimiento personal y colectivo que beneficia a toda la comunidad. En definitiva, invertir en el



crecimiento de la honestidad y la valentía es apostar por un futuro más justo, transparente y valiente.

La valentía y la honestidad en la infancia son cualidades muy importantes que influyen positivamente en el desarrollo de los niños. La valentía les ayuda a enfrentar miedos, probar cosas nuevas y aprender de sus errores, lo que fomenta su confianza y autonomía. Por otro lado, la honestidad les enseña a ser sinceros, a construir relaciones basadas en la confianza y a desarrollar un sentido ético desde temprana edad. En conjunto, estas cualidades contribuyen a formar niños seguros, responsables y con un carácter sólido. ¡Es genial

fomentar estos valores desde pequeños! La **honestidad** es decir la verdad y actuar con sinceridad. Es reconocer nuestros errores, hablar con claridad, y evitar engañar o mentir para salir de situaciones difíciles. Cuando somos honestos, generamos confianza, paz interior y respeto de los demás. La honestidad y la valentía están muy relacionadas porque ambas implican actuar con integridad y coraje, incluso en situaciones difíciles. La honestidad requiere valentía para decir la verdad, aunque pueda ser incómodo o tener consecuencias. Por otro lado, la valentía también implica ser honesto con uno mismo y con los demás, enfrentando miedos o desafíos sin esconder la verdad. En resumen, ambas cualidades se complementan y refuerzan mutuamente, ayudando a las personas a actuar con sinceridad y coraje en su día a día. ¡Son dos valores que se fortalecen mutuamente para construir una vida más auténtica y valiente!



YOUNG VALLEGRANDISTA

La honestidad y la valentía nos invitan a vivir de manera auténtica, con integridad y coraje. Nos animan a ser sinceros con nosotros mismos y con los demás, a enfrentar los miedos y desafíos con confianza, y a actuar siempre con respeto y responsabilidad. Al vivir con honestidad y valentía, construimos relaciones más fuertes, ganamos confianza y nos sentimos más libres para ser quienes realmente somos. En definitiva, nos invitan a vivir una vida plena, basada en la verdad y en el valor de ser auténticos. ¡Es un camino que nos llena de paz y satisfacción!

"Ser honesto y valiente es el camino más auténtico hacia la verdadera grandeza; solo quien se atreve a ser sincero y a enfrentar sus miedos puede alcanzar sus sueños con corazón firme y alma pura."

Ser honestos y valientes en nuestra vida, nos anima a enfrentar nuestros miedos con sinceridad y coraje, porque solo así podemos alcanzar la verdadera grandeza, cumplir nuestros sueños con un corazón firme y un alma pura. En resumen, nos invita a ser auténticos y valientes en nuestro camino.

"Sé fuerte y valiente. No temas ni desmayes, porque el Señor tu Dios estará contigo dondequiera que vayas." Josué 1:9

La Palabra de Dios nos recuerda que no estamos solos en nuestras batallas y desafíos. Dios nos invita a tener valor y confianza, porque Él siempre está con nosotros. Es un recordatorio de que, con fe y valentía, podemos enfrentar cualquier situación, sabiendo que no debemos temer ni desmayar, porque Él nos acompaña en cada paso. ¡Confía en su presencia y en su amor!

DAD AND MOM

Hemos conocido dos valores fundamentales que, sin duda, marcan la diferencia en la vida de sus hijos y en nuestra comunidad: la valentía y la honestidad. La valentía no significa no tener miedo, sino enfrentarlo con coraje y determinación. Es la capacidad de apoyar a nuestros hijos para que sean valientes en sus decisiones, en sus sueños y en sus acciones, incluso cuando enfrentan desafíos o incertidumbres. Como padres, su ejemplo de valentía les enseña a sus hijos a ser fuertes ante las adversidades y a nunca rendirse.

Por otro lado, la honestidad es la base de la confianza y el respeto. Cuando nuestros hijos aprenden a ser honestos, están construyendo un carácter sólido y auténtico. La honestidad les ayuda a tomar decisiones correctas, a aceptar sus errores y

a aprender de ellos, y a crear relaciones basadas en la sinceridad y la confianza mutua.

Juntos, la valentía y la honestidad forman un dúo poderoso que guía a nuestros hijos por el camino correcto, ayudándolos a convertirse en personas íntegros, valientes y confiables. Como comunidad, podemos seguir apoyándolos en este proceso, siendo ejemplo y fomentando estos valores en cada oportunidad. Gracias por su dedicación y por ser los primeros en enseñar con su ejemplo. Juntos, podemos seguir formando generaciones fuertes, honestas y valientes.

queremos lograr en las familias un ambiente de confianza, respeto y fortaleza. Deseamos que cada familia sea un ejemplo vivo de sinceridad, donde la comunicación abierta y honesta sea la norma, permitiendo que los vínculos sean más sólidos y auténticos. Además, buscamos que los miembros de la familia tengan la valentía de afrontar los desafíos, de expresar sus sentimientos y de tomar decisiones correctas, incluso cuando sean difíciles.

RUTA DE ATENCIÓN INTEGRAL PARA LA CONVIVENCIA ESCOLAR

La escuela busca, con estos valores de honestidad y valentía, fomentar en los estudiantes y en toda la comunidad un ambiente en el que prevalezcan la confianza, el respeto y la integridad. Queremos que los niños y jóvenes aprendan a ser honestos en sus acciones y decisiones, construyendo un carácter sólido y confiable.

En el entorno escolar, la valentía y la honestidad son esenciales para promover una convivencia armónica, basada en el respeto mutuo y la confianza. Un niño que confía en sus compañeros y docentes se atreve a participar, a pedir ayuda, a expresar sus opiniones sin miedo, y a construir relaciones significativas. La valentía se ve cuando un estudiante defiende a un amigo que está siendo excluido, cuando levanta la mano para hablar en clase, aunque no esté seguro de su respuesta, cuando reconoce sus errores sin buscar

excusas, o cuando actúa con integridad incluso cuando nadie lo ve. La **honestidad escolar** se refleja en quienes no copian, en quienes devuelven lo que no les pertenece, en quienes dicen la verdad con respeto. Fomentar estos valores día a día crea un ambiente seguro, afectivo y colaborativo, donde cada estudiante se siente aceptado, valorado y escuchado.

ACTIVITIES

MONDAY, July 28th 2025

En familia, leemos y reflexionamos sobre el plan de crecimiento personal, Conversamos en familia sobre lo que significa ser leales.

TUESDAY, July 29th 2025

Dibujo una situación en la que haya sido honesto y escribo una breve explicación. Converso con mis papás sobre una historia donde hayan sido valiente e ilustro.

WEDNESDAY, July 30th 2025

Escribo en mi agenda una frase que me inspire a ser más valiente y honesto. La comparto con la familia.

THURSDAY, July 31st 2025

Escribo una carta a un amigo o familiar diciendo por qué debemos poner en practica la honestidad y valentía.

FRIDAY, July 01st 2025

Realizo un mural con frases y dibujos relacionados con estos valores.

SATURDAY, July 02nd 2025

Con mi familia oro el Santo Rosario.

SUNDAY, July 03rd 2025

Participamos en la Santa Eucaristía y reflexionamos el Evangelio del día.



“SOY EL MEJOR PARA BIEN DE LOS DEMÁS”